
VERBALE N 8 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
Venerdì 30 ottobre 2020 alle ore 17:30 si è riunito in modalità telematica via 
Zoom il Consiglio d’ Istituto dell’IC di via Acerbi di Pavia per deliberare in meri-
to al seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Aggiornamento Ptof 
3. Piano Didattica digitale integrata 
4. Criteri per la concessione in comodato d’uso di dispositivi tecnologici per 

la Ddi 
5. Progetti a.s 2020/2021 
6. Concessione uso locali 
7. Aggiornamento PdM 2019/2022 
8. Variazione al Programma annuale 
9. Radiazione residui 

    10. Comunicazioni del Dirigente 
    11. Varie ed eventuali 
 
Partecipano alla seduta i sigg: 
Cognome e no-

me 
Presente Assente Componente 

Bassi Elena X  Dirigente 
Sardi Maria Cristi-
na 

X  Docente 

Ciampi Raffaella X  Docente 
Carini Maria Cri-
stina 

X  Docente 

Gobetti Lorena X  Docente 
Matarangolo Ga-
briela 

X  Docente 

Merlo Maurizia X  Docente 
Reitano Silvia X  Docente 
Rovati Laura X  Docente 
Clemente Rosa  X Genitore 
Mariani Giovanni X  Genitore 
Marabelli Monica X  Genitore 
De Stefano Ivana  X Genitore 
Turin Ilaria X  Genitore 
FonockSerges Ai-
me 

X  Genitore 

Chiesa Gianpiero  X Genitore 
Schirru Fabio X  ATA 

Totale 14 3  
 
 
 
La dirigente constata la presenza del numero legale affronta i vari punti all'or-
dine del giorno: 
 
Punto  1- Approvazione verbale seduta precedente 



 
Il consiglio d’Istituto approva  il verbale della seduta precedente (delibera n 44) 
 
Punto  2 - Aggiornamento Ptof 
La Dirigente scolastica  illustra ai membri del Consiglio d’Istituto i principali 
aggiornamenti apportati al Ptof dal Collegio Docenti. 
 La Ds sottolinea che, in considerazione dell’emergenza epidemiologica, il 
Collegio ha deciso di non prevedere interventi di esperti esterni ma di 
concentrarsi sull’offerta curricolare e che si è previsto di inserire stabilmente 
dei progetti presentati ogni anno ma che ormai fanno parte del tessuto 
dell’Istituto, nello specifico: 

- Recupero/potenziamento 
- Inclusione alunni stranieri – alfabetizzazione e accoglienza studenti stra-

nieri NAI e non 
- Attività di promozione lingua e interculturalità 
- Sportello psicologico per secondaria e iniziative proposte dal Dosso verde 

come supporto a docenti e famiglie. 

L’aggiornamento del PTOF in questo anno scolastico assume un particolare ri-
lievo in considerazione di due aspetti, normativamente previsti: 

-  il primo legato all’introduzione dell’insegnamento trasversale 
dell’educazione civica; 

- Il secondo legato alle ripercussioni dell’emergenza epidemiologica Covid-
19 sull’offerta formativa. Nel Ptof sarà pertanto allegato il Piano scolasti-
co per la didattica digitale integrata  

Mancano invece ancora i riferimenti aggiornati sulla valutazione per la scuola 
primaria poiché si è in attesa di più specifiche indicazioni ministeriali. 
Gli aggiornamenti al Ptof  vengono approvati all’unanimità.  
(delibera n 45- allegato n 11) 
 
Punto  3 - Piano Didattica digitale integrata 
La Dirigente comunica al Consiglio che le linee guida per la didattica digitale in-
tegrata, emanate con decreto 39/2020, prevedono l’integrazione del Ptof con il 
piano della Ddi, una innovativa metodologia di insegnamento apprendimento  
che integra o, in condizioni di emergenza, sostituisce la tradizionale didattica in 
presenza, con l’ausilio di piattaforme digitali e nuove tecnologie. 
Il capo di Istituto sottolinea come il piano predisposto e approvato in collegio 
per l’istituto comprensivo fornisca indicazioni pratiche che naturalmente saran-
no  personalizzate in riferimento alle singole situazioni. 
I membri del Consiglio, dopo avere visionato il documento, lo approvano. ( de-
libera n 46 – allegato 12). 

 



Punto  4 – Criteri per la concessione in comodato d’uso di dispositivi tecnolo-
gici per la Ddi 
 
Il Consiglio di Istituto stabilisce di seguito i criteri per la concessione in como-
dato d’uso gratuito di dispositivi digitali qualora si rendesse necessario il ricor-
so alla Didattica digitale integrata: 
 
FASCE DI PRIORITA’  
 
Tutte le richieste presentate all’IC verranno inserite in una delle seguenti fasce 
di priorità da intendersi in ordine decrescente: 
 

1. Alunni/e in situazione di disabilità (Legge 104/92 art. 3 c. 3 o art. 3 c. 1) 
con richiesta di priorità presentata da almeno un insegnante della 
classe 

2. Alunni/e DSA e BES in possesso di certificazione per i quali è stato redat-
to un PDP con richiesta di priorità presentata da almeno un insegnan-
te della classe  

3. Alunni/e delle classi terze della scuola secondaria di I grado 

4. Alunni/e delle classi quinte della scuola primaria 

5. Alunni/e delle classi prime e seconde della scuola secondaria di I grado  

6. Alunni/e delle classi terze e quarte della scuola primaria  

7. Alunni/e delle classi prime e seconde della scuola primaria  
 

PUNTEGGI PER LA GRADUATORIA ALL’INTERNO DELLE FASCE  
 
All’interno di ogni fascia di priorità verrà stabilita una graduatoria sulla base dei 
punteggi sotto riportati. 
 

• Alunni/e non in possesso di alcuna strumentazione per l’accesso alla DDI 
(smartphone, Tablet, PC, connettività); PUNTI 7  

 
• Alunni/e in possesso solo di uno smartphone per l’accesso alla DDI; 

PUNTI 5  
 

• Alunni/e in situazione di disabilità (Legge 104/92 art. 3 c. 3 o art. 3 c. 1) 
SENZA richiesta di priorità; PUNTI 3  

 
• Alunni/e DSA e BES in possesso di certificazione per i quali è stato redat-

to un PDP SENZA richiesta di priorità; PUNTI 3  
 



• Alunni/e che abbiano uno o più fratelli che frequentano l’Istituto (in tal 
caso sarà assegnato un dispositivo per famiglia) PUNTI 3  

 
• Alunni/e che abbiano in famiglia particolari necessità auto-dichiarate (es. 

lavoro agile dei genitori e un unico pc ad uso familiare), valutate caso 
per caso a discrezione del dirigente PUNTI 3 

 

•  
• ISEE Inferiore a 6.000 euro annuo: PUNTI 10 

 
• ISEE Compreso tra 6.000 euro e 10.000 euro annuo: PUNTI 7 

 
• ISEE Tra 10.000 euro e 12.500 euro annuo: PUNTI 5 

 
• ISEE Compreso tra 12.500 euro e 20.000 euro annuo: PUNTI 3 

 
• ISEE Oltre 20.000 euro annuo o mancata presentazione del modello Ise-

e: PUNTI 0 
 

Nell’attribuzione dei dispositivi si procederà progressivamente a partire dalla 
fascia 1 in base al punteggio con esclusione di chi ha punti 0; successivamente 
verranno soddisfatte le richieste della fascia 2 in base al punteggio con esclu-
sione di chi ha punti 0 e così via. 
 
Solo se ci saranno ancora dispositivi da distribuire dopo aver esaurito tutte le 
richieste con punteggio maggiore di 0 delle varie fasce, si ripartirà dalla prima 
per soddisfare quelle con punti 0. 
 
( delibera n 47 – allegato 13) 

 
Punto  5 - Progetti a.s 2020/2021 
 
I progetti, data la situazione emergenziale quest’anno saranno ben pochi. 
La Ds comunica che il Collegio dei docenti  ha confermato, anche per 
quest’anno scolastico,  la possibilità di aderire alle iniziative che perverranno 
nel corso dell’anno, senza necessità di approvazione specifica da parte del 
Collegio, qualora si tratti di proposte provenienti da Università, comuni, enti del 
territorio … 
L’unico progetto approvato specificatamente è stato il progetto Biblioteca 
Boezio in quanto  prevede per le docenti  delle ore del Fis. La Dirigente precisa 
che quest’anno la scelta e la prenotazione dei libri avverranno senza la 
presenza fisica degli alunni in biblioteca, ma con accesso da remoto. 
Il consiglio, dopo avere visionato il progetto, approva 
 
 (Delibera n 48) 

Punto  6 -Concessione uso locali 
Il Consiglio d'Istituto delibera la concessione di utilizzo dei seguenti locali: 



• alcune aule della scuola  Ada Negri per lo svolgimento dell’esame KET FS  
(allegato n 14) 

• le palestre delle scuole del Comune di San Genesio da parte dello stesso 
Comune .( allegato n 15)     ( delibera n 49) 

Punto  7 - Aggiornamento PdM 2019/2022 
 
La Dirigente scolastica comunica al Consiglio che, benché sia necessario 
rivedere tutta la parte che afferisce all’educazione alla cittadinanza, in seguito 
all’introduzione trasversale dell’educazione civica, il Collegio abbia deciso  di 
differire tali aggiornamenti ad un periodo più sereno e ad una riflessione più 
strutturata. Lo stato emergenziale pone, infatti, il nostro comprensivo di fronte 
a priorità indifferibili. Si sono previsti pertanto solo degli aggiustamenti che 
non determinino modifiche nelle priorità e nei traguardi del RAV. 
Consiglio di istituto approva gli aggiornamenti apportati al PdM 2019 – 2022 
( delibera n 50 – allegato n 16 ) 

Punto  8 - Variazione al Programma annuale 
 
La DSGA Gina Pisano, illustra al C.I. la proposta di variazione per i fondi asse-
gnanti per il funzionamento amministrativo- didattico e.f. 2020 per il periodo 
settembre – dicembre 2020 ( nota MIUR n. 23251 del primo ottobre 2020), pa-
ri ad € 11.842,00. 

ENTRATA 

 3/1/2 - Finanziamenti dallo Stato - Dotazione ordinaria - 

            Funzionamento amministrativo-didattico                 € 11.842,00 

SPESE 

A01 –  Funzionamento generale e decoro della scuola €   4.842,00 

A02 – Funzionamento amministrativo – didattico   €   3 .000,00 

A03 – Didattica             €   1.000,00 

P09- Sicurezza        €   3.000,00 

Tot.        €   11.842,00 

 
Il C.I, presa visione del documento redatto dalla DSGA Gina Pisano, approva 
all’unanimità la variazione al Programma annuale e.f. 2020    (delibera n 51 - 
allegato n 17) 

Punto  9 - Radiazione residui 
 
Il C.I. dopo aver visionato i documenti presentati e illustrati dalla DSGA  ap-
prova le radiazione dei residui attivi e passivi  al fine di far  proseguire la ge-
stione con dati effettivi. 



Si propone di radiare € 1.220,72 di residui attivi ed € 30.254,23 di residui pas-
sivi. 

In considerazione dell'elevato numero di residui, per il dettaglio si rimanda alla 
relazione redatta dalla DSGA in allegato ( delibera n 52– allegato n 18 )  

 
10- La Dirigente ricorda che quest’anno non verranno svolte uscite didattiche e 
gite e informa che: 
 

• le insegnanti stanno valutando come organizzare gli open day e gli incon-
tri di orientamento in modalità telematica 

•  il doposcuola nella scuola secondaria Boezio  inizierà il 2 novembre. 
 
 
Non essendoci altri punti all'ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 19:00. 
 
Il segretario                 Il Presidente                                          
M.Cristina Carini                     Giovanni Mariani 


